

「要らなくなる日」を願つて。 簡単に設置できる 飛沫防止シートの自社開発と販売へ。

北九州市 一般乗用旅客自動車運送業

株式会社 光タクシー



企業情報



1917年創業。北九州市で最も古く、日本製鉄構内に入構できる唯一のタクシー会社。2000年、地域巡回型・乗合ジャンボタクシーの運行を開始。またGPSでの迅速配車やペットタクシー、行楽タクシーなど他社に先駆けたサービスを展開。

所在地 福岡県北九州市八幡東区
枝光本町 6-15
電話番号 093-671-1261
<https://hikari-taxi.co.jp>



経営革新の概要

乗務員・乗客の双方が安心して乗車できる取組みを。
タクシー業界はコロナ禍による感染リスクの心配もあり、乗務員不足の加速が懸念されています。また、利用客も激減し、非常に厳しい状況が続いていました。そこで、乗務員も乗客も双方が安心して利用できるよう、運転席と客席の間の飛沫防止シートを独自開発、製造販売に取組みました。

取組み・挑戦

使う頻度が高いから、いつでも利用できる製品を。
車内に飛沫防止シートやカーテンを取付ける際、今まで自動車整備関連事業者に依頼しなければなりませんでした。しかし自社で簡単に設置と収納ができるればもっと便利になると思い、製品の開発を決意。試作品をいくつも作った結果、必要な時にパイプをつないでビニールを通すだけのシートを完成させました。

これからに向けて

より多くの方に快適な乗車空間をお届けします。
飛沫防止シートの使い方が簡単にわかるチラシを作成し、DM配信などにより福岡全域の業者に向けた販路拡大を目指します。一般の方はもちろん、高齢者や急病人がいつでも安心してタクシーを利用できるよう、このシートをどんどん活用してもらいたいですね。

支援者からの
応援メッセージ

北九州商工会議所

八幡サービスセンター
センター長（経営指導員）

坂元 龍児さん

石橋社長は、公共交通としての地域課題を解決する為、いつも関係者と一緒に様々なサービスを考案されています。コロナ禍では、いち早く乗客・乗務員の健康と安全を守る為、飛沫防止シート開発の相談があり、申請書作成のお手伝いをしてきました。一日も早くコロナが収束し、安心安全な運行ができるよう応援しています。



▲ミニチュアの試作品で
安全性をチェック。

INTERVIEW



代表取締役

石橋 孝三氏
ISHIBASHI KOUZOU



▲販促として郵送するチラシも作成。